

## ALDEATEJADA

# Los vecinos estrenarán en junio la mayor zona de ocio de la localidad

El Consistorio invertirá cerca de 200.000 euros en este proyecto ■ El gran parque estará situado entre las instalaciones deportivas y tendrá más de 6.000 metros de extensión

ENE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada invertirá cerca de 200.000 euros en la creación de un macro parque en el municipio, situado en la zona de expansión urbanística, entre las instalaciones deportivas del pabellón y el frontón multiusos, y que se convertirá en el gran corredor verde de la localidad, que quedará integrado en la nueva zona de ocio y deportiva municipal.

Un nuevo proyecto que se desarrollará en una parcela municipal de más de 6.000 metros de extensión, en los que se ubicará la nueva zona de ocio y paseo para los vecinos, que disfrutarán de amplios jardines, juegos infantiles, zonas de recreo y aparatos biosaludables para que también los jóvenes y los mayores puedan aprovechar su tiempo libre y su estancia. Para ello, el objetivo del acondicionamiento de la gran zona verde es cuidarla y dejarla a modo de pradera para que los vecinos usen el césped, lo pisen y puedan tumbarse en él y también lo disfruten como área de juegos.

El amplio espacio de estancia será el "mayor parque del municipio", afirma el alcalde, Hermilio Velasco, y la intención municipal es iniciar las obras "cuanto antes para que estén terminadas en el mes de junio para las fiestas".

Con el fin de darle más valor al nuevo punto de encuentro y reunión vecinal, el acondicionamiento de la parcela se completará con el arreglo y la limpieza de los senderos, así como con el mobiliario urbano ya instalado, con bancos, papeleras y farolas colocados alrededor del terreno.

En este sentido, los responsables municipales agradecen la



La parcela que acogerá el gran parque está situada entre las instalaciones deportivas del pabellón y el multiusos. | ENE

## LOS DATOS

### Colaboración ciudadana

Una de las características que el Ayuntamiento ha tenido en cuenta para el proyecto del nuevo parque que se creará en el municipio y que será la zona de ocio más importante para los vecinos, ha sido la colaboración vecinal a la hora de plantear propuestas sobre la mejor manera de aprovechar este espacio verde. Motivo por el que los responsables municipales agradecen sus aportaciones y su preocupación, así como a la asociación de madres y padres Bobola, que han planteado cuáles son los mejores juegos para adaptarlos a las necesidades de los pequeños.

### Un espacio para compartir

El objetivo municipal es recuperar y poner en valor esta gran zona verde para disfrute de todos los vecinos, tanto del casco urbano como de las urbanizaciones, con el objetivo de aprovechar su tiempo libre y de ocio en este nuevo punto de reunión y convivencia.

colaboración ciudadana a la hora de desarrollar este proyecto, ya que ha sido fundamental para ponerlo en marcha. "Nos hemos adaptado a las necesidades y propuestas planteadas por algunos vecinos o asociaciones, para determinar la elección de los juegos más idóneos, no sólo para los más pequeños, sino que también se han atendido las peticiones para que puedan disfrutar de este espacio los niños más mayores, que ya tienen diez años o así, adolescentes y jóvenes, además de los padres y los mayores, que sea un espacio para todos", afirma el concejal del área, José Ángel Martín.

## DOÑINOS

### La Comisión para se reunirá el día 15 para preparar las fiestas

El Ayuntamiento de Doñinos ha convocado a los vecinos interesados a participar en la Comisión de Fiestas, que se celebrará el próximo miércoles día 15, en el Centro Socio-cultural, a partir de las 20:30 horas, para la organización del programa festivo de San Marcos y realizar sus propuestas y preferencias a la hora de incluir actividades. Los partidos de las competiciones y torneos deportivos marcarán el preámbulo festivo a partir del día 31. | ENE

## CABRERIZOS

### Nuevas actividades culturales del mes para los más pequeños

Los más pequeños de Cabrerizos disfrutarán de una doble sesión de cuentacuentos y bebecuentos, dentro de las actividades culturales programadas para este mes de marzo. Los primeros en inaugurar la agenda cultural, que tendrá como escenario la biblioteca, serán los mayores de 4 años con 'Cuentos llenos de magia' de Fernando Saldaña, el día 17, y el viernes 24 será el turno de los bebés de 6 meses a 3 años, con la actuación 'Mua, mua, mua' de Carioca. | ENE

## VILLARES

### El Centro de Ocio acoge una exposición de fotos de la Filmoteca Regional

La Concejalía de Cultura de Villares ha organizado junto a la Filmoteca Regional una exposición fotográfica, de contenido etnográfico sobre 'Luis González de la Huebra y los orígenes de la modernidad en Salamanca'. La muestra permanece abierta durante este mes en la sala de exposiciones del Centro de Ocio y Deportes del municipio y ofrece una visión del avance y los cambios experimentados en la población y las tierras salmantinas. | ENE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Talleres y manualidades en el Centro Joven

El Centro Joven de Carbajosa acoge por las tardes los talleres y reuniones del grupo de jóvenes que habitualmente se reúnen en su sede para organizar actividades y disfrutar de su espacio de convivencia. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Adivinanzas sobre los productos de la tierra

Los escolares fueron los protagonistas de una novedosa actividad en la que, con la ayuda de sus profesores, dieron a conocer su destreza en el mundo de las adivinanzas teniendo como base las verduras y los productos del huerto. | ENE